校長室だより第7号

平成24年10月24日 岸和田市立岸城中学校 校長 小 池 俊 一

2学期後半に向けて

風の色、朝の冷え込み、日暮れの早さなどすっかり秋らしくなりました。稲刈りも終わり、みかんや柿が色づき、収穫の季節です。生徒の皆さんも大きな収穫がありました。全力で競技し、心をこめて演技し、精一杯応援をした体育大会。結果発表には大きな歓声が上がり、見ていて気持ちの良い一日でした。また、岸城祭では学年、クラスが団結した素晴らしい劇や展示。特に今年の劇は、その内容にも感心させられるものが多くありました。

どの生徒もいい思い出ができたことと思います。 そして、昨日終わった中間テスト。自分の心との 闘いに打ち勝つことができたでしょうか。今日か らテストを返してもらって一喜一憂。良かったこ とは継続し、反省点は次に生かしてください。



さて、今日から2学期の後半がスタートです。一度ここで立ち止まり、自分自身を見つめてください。ぼんやりしているとあっという間に2学期は終わります。後半のスタートにあたり、何か決意をしてください。たとえば、無断自転車通学をしない、タバコは吸わない、授業中は騒がず集中して学習する、予習復習をきちんとする、クラブ活動に今まで以上に力を入れるなど、何でもいいから決意をして欲しい。そして実行し継続する。そんな充実した日々は楽しいものですよ。努力の後には必ず成果が出ます。人生は結構正直です。クリスマスを迎える頃は、いい2学期だったと家族みんなで喜べるようにしよう!



